



## MIER ASEGURA QUE COMITÉS TÉCNICOS EVALUARÁN A LOS BUENOS JUECES



El líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, aceptó que son más los jueces buenos que los malos y los corruptos que incurren en conflictos de interés.

Por eso, garantizó que en la iniciativa presidencial de reforma al Poder Judicial estos buenos juzgadores “serán valorados por los comités técnicos de cada uno de los tres poderes al momento de postularlos”.

<https://yancuic.com/2024/07/15/mier-asegura-que-comites-tecnicos-evaluaran-a-los-buenos-jueces/>